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Ihre Meinung ist uns wichtig!  

Die LVR-Geschäftsstelle für Anregungen und Beschwerden erreichen Sie hier:  

E-Mail: anregungen@lvr.de oder beschwerden@lvr.de, Telefon: 0221 809-2255 

 

Besucheranschrift: Duisburg, Johanniterstraße 103 – 105 Zahlungen nur an den LVR, Finanzbuchhaltung 

Bushaltestelle Karl-Jarres-Straße, Linien 921, 924, 944 50663 Köln, auf eines der nachstehenden Konten 

Straßenbahnhaltestelle Karl-Jarres-Straße, Linie U 79 

USt-IdNr.: DE 122 656 988, Steuer-Nr.: 214/5811/0027 Helaba 

 IBAN: DE84 3005 0000 0000 0600 61, BIC: WELADEDDXXX 

 Postbank 

 IBAN: DE95 3701 0050 0000 5645 01, BIC: PBNKDEFF370 

 

 

 

 

 

 

 

An die  

Eltern und Erziehungsberechtigten der 

Frühförderstufe der LVR-Johanniterschule 

Duisburg 

  09.01.2022 

 

 

Herr Röhrig 

Tel    0203600593 

Fax   020360059 422 

walter.roehrig@lvr.de 

johanniter-duisburg@lvr.de 

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte, 

 

mit meinem heutigen Elternbrief möchte ich Sie über die aktuellen Regelungen 

informieren. Diese Regeln sind vom Ministerium für Schule und Bildung am 

21.12.2021 geschrieben worden. 

 

Alle, die mit der LVR-Johanniterschule zu tun haben, sollen so gut wie möglich vor 

einer Ansteckung mit Corona geschützt werden. Daher gelten besonders hohe 

Hygieneregeln. Unsere Lehrkräfte in der Frühförderung sollen pro Tag nur eine 

Familie oder eine Tagesstätte besuchen. In Ausnahmefällen können es auch zwei 

sein. Ihre Lehrkraft teilt Ihnen mit, wann Ihr Kind besucht werden kann. 

 

Bei Frühförderung in einer Kita ist die Kita für die Einhaltung von Regeln 

verantwortlich. 

 

Bei Frühförderung zu Hause prüfen die Lehrkräfte die Regeln. Es gilt für die 

Erwachsenen die 3G-Regel. Bitte zeigen Sie vor dem Frühfördertermin Ihrer 

Lehrkraft Ihren Nachweis (geimpft, genesen oder getestet) und tragen Sie eine 

medizinische Maske. 

 

Wenn diese Regeln nicht eingehalten werden, bietet Ihnen die Lehrkraft eine 

andere Form der Frühförderung an: 

 

Frühförderung auf Distanz kennen Sie vom letzten Jahr. Die Lehrkraft bringt Ihnen 

Fördermaterialien vorbei oder gibt Ihnen Tipps zur Förderung. Der Kontakt erfolgt per 

Telefon, SMS oder den Messengerdienst „Element“. In manchen Fällen kann auch eine 

Videokonferenz über „Element“ sinnvoll sein. Die Lehrkraft ist bei der Einrichtung von 

„Element“ behilflich. 
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Ihre Lehrkraft kann Ihnen auch einen Termin zur Frühförderung in der LVR-

Johanniterschule anbieten. Dort gilt auch die 3G-Regel und es muss eine 

medizinische Maske getragen werden. 

 

In jedem Fall erhalten Sie von Ihrer Lehrkraft ein Angebot zur Frühförderung. Es 

soll keine Pause entstehen. 

 

Wir informieren Sie, wenn sich die Regeln ändern. Sie können sich auch auf unserer 

Homepage www.johanniterschule-duisburg.de und auf der Homepage des 

Ministeriums für Schule und Bildung NRW www.schulministerium.nrw.de 

informieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. 

Walter Röhrig 

Schulleiter 

http://www.johanniterschule-duisburg.de/
http://www.schulministerium.nrw.de/

